

Dirigenten im Wettkampf

Baden Vom 11. bis zum 14. September findet im Trafosaal die siebte Ausgabe des Schweizerischen Dirigentenwettbewerbs statt. Erneut werden zwölf Dirigenten mit einem Blasorchester oder einer Brass Band eine Komposition erarbeiten. Die Dirigenten wurden im Vorfeld von einer hochkarätigen Kommission ausgewählt. In der Vorrunde leiten sie die Spielgemeinschaft Stadtmusik Baden/Jägermusik Wettingen, in der Zwischenrunde die Brass Band Imperial Lenzburg und im Final die Stadtharmonie Zürich Oerlikon-Seebach. Bewertet werden dabei Probearbeit, Dirigiertechnik, Interpretation, Orchesterkontakt, Gesamteindruck und Musikalität.

Baldur Brönnimann, der Gewinner des ersten Schweizerischen Dirigentenwettbewerbs, hat seit seinem Sieg 1993 unter anderem das London Symphony Orchestra und das BBC Symphony Orchestra dirigiert und ist heute ein international erfolgreicher Dirigent. Der Wettbewerb fand damals zum ersten Mal im Rahmen des 125-Jahr-Jubiläums der Stadtmusik Baden als eine von vielen Jubiläumsveranstaltungen statt. Seither wird er alle drei bis vier Jahre durchgeführt und hat sich in den letzten 20 Jahren landesweit etabliert. (AZ)

Weitere Informationen unter
www.dirigentenwettbewerb.ch